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Abstract (en)
[origin: WO8907886A1] In an apparatus with at least one liquid nozzle (2) for spraying liquid on planted fields the novel feature is that each liquid
nozzle (2) is surrounded by an air nozzle (2) ejecting a hollow cone-shaped air jet. Hereby is achieved that the liquid fog ejected from each liquid
nozzle (2) is kept within a desired, restricted area, as the hollow cone-shaped air jet acts like a casing protecting the liquid fog against the wind.
Besides, by a suitable balancing of the supply of liquid and the supply of air it is possible to achieve the formation on the inside of the hollow cone-
shaped air jet whirls partly flowing backwards, which bring the liquid fog into contact with the ventral sides of the leaves of the plants.

Abstract (fr)
Dans l'appareil décrit, qui est pourvu d'au moins une buse de diffusion de liquide (2) destinée à vaporiser un liquide sur des plantations, la nouvelle
caractéristique est constituée par le fait que chaque buse de diffusion de liquide (2) est entourée par une buse de diffusion d'air (2) projetant un jet
d'air conique creux. Ainsi, le liquide vaporisé projeté par chaque buse de diffusion de liquide (2) est maintenu dans une zone restreinte désirée, dès
lors que le jet d'air conique creux agit comme enveloppe de protection contre le vent pour le liquide projeté. En outre, par un équilibrage approprié
de l'amenée de liquide et de l'amenée d'air, on peut former sur la face intérieure du jet d'air conique creux des tourbillons dirigés partiellement vers
l'arrière, qui amènent le liquide vaporisé en contact avec les faces ventrales des feuilles des plantes.
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